



Zug, 17. August 2010, 16:20 Uhr

171 / MEDIENMITTEILUNG

### **Baar: Vortritt verweigert - zwei Autos schrottreif**

**Drei Wochen nach Bestehen der Führerprüfung kollidiert ein Autofahrer mit einem entgegenkommenden Fahrzeug. Glücklicherweise wird niemand verletzt. Der Sachschaden ist jedoch beträchtlich.**

Ein 28-jähriger Deutscher fährt am Dienstag (17. August 2010), kurz nach 12:30 Uhr, in Baar mit seinem Auto auf der Rathausstrasse stadtauswärts. Den Führerausweis hat er seit drei Wochen in der Tasche. Beim Abbiegen in die Neugasse verweigert er einer entgegenkommenden 42-jährigen Autofahrerin den Vortritt und kollidiert mit ihr seitlich/frontal.

Beide Beteiligte bleiben zum Glück unverletzt. Um die Autos sieht's weit düsterer aus: Zwei Mal schrottreif. Sowohl der Neuwagen der Frau wie auch das über 20-jährige unfallverursachende Fahrzeug erleiden Totalschaden. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere zehntausend Franken.

Im Zentrum von Baar kommt es während rund einer Stunde zu Verkehrsbehinderungen. Zwei zufällig anwesende Männer der Feuerwehr Baar erweisen der Zuger Polizei wertvolle Dienste und übernehmen spontan den Verkehrsdienst.

#### **Weitere Auskünfte:**

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.